



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-6

19/11/2023

LEGISLATIVO

#RENUNCIAS

CONFLICTO EN PRI, EN VISPERA DE PRECAMPAÑA

ADRIÁN RUBALCAVA Y ALEJANDRO MURAT DEJAN EL PARTIDO. EL PRIMERO, POR LA POSTULACIÓN DE TABOADA A JEFE DE GOBIERNO
POR A. GARCÍA Y F. VALENCIA



#DISGUSTO

CRISIS EN EL PRI, A HORAS DE LA PRECAMPANA

ALMAQUIO
GARCÍA Y
FRIDA
VALENCIAPAÍS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

En la antesala del inicio de las precampañas, el PRI sufrió una fuerte fractura con las renunciaciones del alcalde Adrián Rubalcava y el gobernador Alejandro Murat.

Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa con licencia y quien aspiraba a la candidatura por el Frente Amplio a la jefatura de Gobierno, anunció su renuncia al PRI.

Esto tras la decisión que tomaron las dirigencias de la alianza de designar a Santiago Taboada como su precandidato único.

Rubalcava acusó "traición" por parte del dirigente nacional del tricolor, **Alejandro Moreno**.

RUBALCAVA Y MURAT RENUNCIAN ANTE LAS DECISIONES DE **ALEJANDRO MORENO**

"Me salgo del PRI. (...) Hoy su dirigencia traiciona los principios", afirmó en conferencia y detalló que **Moreno Cárdenas** dejó de respaldarlo a pesar de estar al frente de las encuestas y sólo le avisó a través de un mensaje que ya no estaría en la contienda.

En respuesta, **Alejandro Moreno** defendió que para la asig-

ADRIÁN RUBALCAVA
ALCALDE DE CUAJIMALPA

Alejandro (Moreno) no tienes palabra, has sido irresponsable, lamento muchísimo tu decisión.

nación de Taboada se tomó en cuenta la competitividad y que el partido que encabeza va con los mejores perfiles y los más comprometidos.

"Lo importante en el Frente es la competitividad, la unidad. Vamos juntos el PAN, PRI, PRD, con toda la sociedad civil, trabajamos en los perfiles, grandes perfiles, todos hombres y mujeres comprometidos", dijo en entrevista previo a participar en un evento junto a Xóchitl Gálvez.

En tanto Alejandro Murat, exgobernador de Oaxaca, también informó de su renuncia a través de un video, al considerar que no puede ser parte de algo que no lo define como persona.

En su declaración, aprovechó para anunciar la creación de la Alianza Progresista Por México, el cual será un espacio para que la ciudadanía participe de forma libre y segura.

"Lo que menos necesita México en estos momentos es la política del miedo y del odio como estrategia electoral para ganar una elección", enfatizó.

Sobre los hechos, el senador expriista Miguel Ángel Osorio Chong señaló que las renunciaciones al PRI no son en vano y afirmó que vendrán muchas más, ya que no se puede hacer política teniendo una dirigencia que busca someter a quien piensa distinto. ●

3

CONTENDIENTES
HABÍA EN EL FAM
PARA LA JEFATURA
DE GOBIERNO.



**ASÍ LO
DIJERON**

- 1 • El diputado Espinoza Cházaro lamentó no respetar el método.
- 2 • Sin embargo, descartó abandonar la alianza y

se dijo listo para lo que venga.

- 3 • Líderes panistas reafirmaron su respaldo a Santiago Taboada.

- 4 • Sandra Cuevas fue a dar su "apoyo, amor y respaldo" a Rubalcava.



CRÍTICAS | • Adrián Rubalcava se inconformó por la falta de respaldo. Alejandro Murat dice que no se identifica con el prisma.